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  令和３年第５回教育委員会会議録 

日   時  令和３年４月27日（火）13時30分開会 14時30分閉会 

場 所 第二庁舎２階第５・６会議室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  佐々木  義 朗 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  橋 場  正 人 

委 員  吉 村  恭 子 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部長        千 田  義 彦 

教育部次長       村 井  安 之 

教育部学校指導室長   椿 野  次 雄 

企画総務課長      浅 野  浩 司 

学校教育課長      中 島    肇 

生涯学習課長      磯 部  由起子 

書 記 企画総務課総務係長   阿 部    健 

議 題 及 び 

議事の概要 
 別紙のとおり 
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１ 第５回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和３年４月27日（火）13時30分開会 

14時30分閉会 
 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 千歳市奨学生選考委員会委員の委嘱について 原案可決 

議案第２号 
令和３年度千歳市学校運営協議会委員の委嘱につい

て 
原案可決 

議案第３号 
教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び

評価について 
原案可決 

報告第１号 
令和３年千歳市成人式「はたちのつどい」の開催につ

いて 
報告済 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和３年第５回教育委員会会議を開催いたします。 

議案第１号及び議案第２号は、人事に関する議事であるため、秘密会にし

たいと考えますが、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

それでは、そのように取り扱いたいと思います。 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和３年３月22日に開催されました令和３年第４回教育委員会会議は、議

案が７件ございました。 

議案につきましては、議案第１号 教育委員会職員の任免について、議案

第２号 千歳市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制定につい

て、議案第３号 千歳市民文化センター条例施行規則の一部を改正する規則

の制定について、議案第４号 千歳市立学校施設の使用に関する規則等の一

部を改正する規則の制定について、議案第５号 千歳市立学校管理規則の一

部を改正する規則の制定について、議案第６号 千歳市小中連携・一貫教育

実施要領の決定について、議案第７号 千歳市いじめ問題専門委員会委員の

委嘱について、原案のとおりご決定いただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

 

学校が始まり３週間ほどが経過し、学校ではコロナ対策を行いながら、落

ち着いて活動を行っています。 

また、４月の人事異動では、校長先生６名、教頭先生15名が転任されてお

りますが、千歳市が初めての方も多いため、校長会等において、まずは千歳

市をよく知っていただきたいというお話しをしています。 

なお、はたちのつどいについては、感染対策を徹底しながら実施する予定

です。 

 

次に、４月の定例校長会でお話しさせていただいた事項について、報告さ

せていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

○ 感染症対策を踏まえた教育活動の実施について 

○ 令和３年度 重点取組事項 

 ・親和的な学級１００％ 

２ 議題及び会議の概要 
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荒井委員 

 

 ・望ましい生活・学習習慣の定着に向けた学校・家庭・地域の連携強化 

○ 令和３年度 主な重点施策（新規・拡充） 

１．検証改善サイクルの確立と新学習指導要領の理念の具現化 

２．小学校外国語活動の推進 

３．小中連携・一貫教育の全校実施 

４．ＩＣＴ機器の整備と活用 

５．「いじめ防止基本方針」に基づく取組の徹底 

６．学校図書館の充実と学校司書の活用 

７．コミュニティ・スクールを活用した学校と地域が連携・協働した取組

の推進 

８．みどり台小学校の建設 

９．学校における働き方改革の推進について 

○ 学校教育施策の積極的な推進 

１．「千歳市教育振興基本計画」の推進 

２．学力向上の取組 

３．体力向上の取組 

４．公立千歳科学技術大学との連携によるe-カレッジの参加促進  

５．防災訓練・防災教育の充実 

６．感染症対策の徹底 

７．交通安全指導の徹底 

８．学校指導室による学校訪問 

９．特別支援教育の推進 

１０．学校施設の適切な管理 

１１．教職員の服務規律遵守の徹底 

１２．保護者への対応 

１３．学校医への対応 

１４．不登校児童生徒への対応 

１５．児童生徒への虐待対応 

１６．スクールソーシャルワーカーの活用 

１７．非行防止教室及び薬物乱用防止教室等の実施 

１８．不審者への対応 

１９．市教委主催の教職員研修の実施 

２０．埋蔵文化財センター及び市内埋蔵文化財等の学校教育における活用 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

私からの報告は以上でございます。何かご質問等はよろしいでしょうか。 

 

 不登校の児童生徒数が増えているようですが、おあしすの規模を拡大する

などの対策を行う予定はあるのでしょうか。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

企画総務課長 

 

 

教育長 

 

荒井委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

不登校の児童生徒数については、増加傾向にあるものの、現状の体制で対

応できる規模であると考えておりますが、引き続き適切な対応ができるよう

状況を注視していきます。 

 

 ほかはよろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 千歳市奨学生選考委員会委員の委嘱について、事務局から説

明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

続きまして、議案第２号 令和３年度千歳市学校運営協議会委員の委嘱に

ついて、事務局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、議案第３号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検

及び評価について、事務局から説明をお願いします。 

 

（教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について、議案

書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

 平成29年度までは、毎年３分類からそれぞれ１施策ずつ、毎年３施策の評

価を実施していたのが、その後２施策ずつになったのには理由があるのでし

ょうか。 

 

 市民行政アセスの対象施策は、市全体で10施策前後となっており、１つの

部局ごとに１施策対象になるかどうかという中、教育部としては、外部評価

として市民行政アセスを活用しているため複数の施策を対象としているので

すが、全体のバランスを見た時に教育部のみ実績が大きくなったため、途中
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企画総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

荒井委員 

 

 

生涯学習課長 

 

荒井委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

荒井委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

から対象施策数を変更したものと思われます。 

 

対象施策数については、市民行政アセスの事務局から事前に打診があり、

それに合わせて決定しております。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に日程５ 報告に入ります。 

報告第１号 令和３年千歳市成人式「はたちのつどい」の開催について、

説明をお願いします。 

 

（令和３年千歳市成人式「はたちのつどい」の開催について、議案書に沿

って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

当日の席は、例年自由席だったと思いますが、今回は学校区などで分けた

りするのですか。 

 

席の指定はなく、ひとつずつ空けての自由席としています。 

 

会場の後ろの方に人が集まる傾向がありますが、自由席にするとまた後ろ

に人が集まってしまうのではないかと思いますがいかがでしょうか。 

 

ホールは非常に広く、後ろの席の一部はテープで入れないように規制しつ

つ、できるだけ混雑しないようにするため、学校ごとの区分はしないことと

しています。 

 

成人式については再延期されている市町村もあり、当日までの状況によっ

ては、千歳市においても急きょ中止となる可能性があるかと思いますが、前

日や当日になっての中止の可能性はあるのでしょうか。 

 

参加にあたっては、緊急事態宣言や往来の自粛が求められている地域から

の参加は自粛をお願いしており、基本的には外から来ないことが前提になっ

ているので、千歳市内で大規模クラスターが発生するなどして急きょ中止と

する可能性がないとは言えませんが、現状は実施する予定でおります。 
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佐々木委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

佐々木委員 

 

教育長 

 

吉村委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

動画の上映を予定していますが、参加したいけどできない方などに向けて、

インターネット等で閲覧できたりはしますか。 

 

動画については、生配信はできませんが、ホームページやYouTubeで見られ

るようにする予定です。 

 

来賓は全く無しですか。 

 

無しとなります。 

 

千歳市以外の市町村の成人式の実施状況はいかがでしょうか。 

 

札幌市は中止としたほか、石狩管内で実施するのは、千歳市、江別市、当

別町、新篠津村です。恵庭市、北広島市、石狩市は再延期としています。各

市町村の判断となりますが、実施するところは会場を分けたりオンラインで

実施するなどの工夫をして実施するようです。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 

 


